Tirada: 6.000 ejemplares.

DFL

Papel reciclado (\$\mathbb{G}\$)

Jueves, 8 de Febrero de 1996

iiiAl ladrón, al ladrón!!!

Nunca es agradable tener que darle a alguien un tirón de orejas porque no haya hecho bien su trabajo, pero llega un momento en que a uno no le queda más remedio que levantar la voz e intentar dar un toque de atención a los Servicios de Seguridad de ésta Universidad. El hecho es que, en lo que llevamos de curso, se han producido ya tres robos (dos radio-cassettes y un coche) en el recinto de la E.T.S.I. Montes. Uno se "consolaría" pensando que se trata de hechos aislados y agravados por la dificultad de vigilar eficazmente un recinto tan amplio, pero luego oye comentar cosas que han ocurrido en otros Centros de la U.P.M. y entonces empieza a mosquearse. Como muestra, sirva un botón:



"¿Donde está mi coche?"

-Durante la celebración de San Teleco en la E.T.S.I. Telecomunicación fue robado un vehículo. Dicho así no parece más grave, pero resulta que ese coche se convertiría poco después en el coche-bomba empleado en el atentado de Vallecas.

-En la redacción del "Glück auf", el boletín informativo de la Delegación de Alumnos de la

E.T.S.I. Minas, rara es la semana en que no se reciban quejas por robos. No creo que la gente se queje de vicio.

-En el Campus de Montegancedo (Facultad de Informática) alguien se apropió del microondas que la Delegación había puesto en el bar a disposición de los alumnos (afortunadamente fue repuesto por el Decano). Por si fuera poco, también desaparecieron varios kilómetros de cable que iestaban instalados! en el tendido de iluminación.

Visto lo visto, y lo que no se ha dicho aquí por falta de espacio, creo que los Servicios de Seguridad, contratados por la U.P.M. con PROTECSA, deberían espabilarse y tomar medidas. De no ser así, la Universidad debería plantearse la renovación de la contrata con dicha empresa. Jorge Ibáñez

SUSPENSO

* A D. Pedro Cavero, Director de la E.U.I.T. Topografía, que pese a tener uno de los mejores servidores de Internet de la U.P.M., y pese a la intención de la Universidad de dar acceso a la misma a todo el que lo pida, se niega a conectar a sus alumnos a esta red.

* A D. Jesús Sánchez Miñana, Director de la E.T.S.I. Telecomunicación, por haber cortado el acceso a IN-TERNET a todos los alumnos de su Escuela. Unos quieren y no pueden y otros pudiendo no quieren.

SODRESALIENTE

* Al Rector, D. Saturnino de la Plaza, y a su equipo, que están haciendo todo lo posible porque los alumnos podamos disfrutar de una herramienta tan útil como es la conexión a Internet.

CONCURSO

E.T.S.I. Montes

Hemos empezado a recibir fotografías para el concurso del mes. Desde aquí os seguimos animando para que nos mandeis vuestras mejores fotos. Ya sabéis que como premio se podrá conseguir material para los estudios o material informático por un valor de 10.000 pts. La foto que resulte ganadora se publicará en Campus U.P.M.

UNA DE RECTIFICACIONES...

No es muy grato el tener que rectificar públicamente, es decir, el reconocer públicamente que se ha errado, pero es lo justo y por tanto es mi obligación hacerlo. Es obligado, porque esta Delegación siempre se ha preciado de pedir y defender cosas justas, y es obligado también, porque toda credibilidad se pierde al negarse a reconocer los propios errores mientras se critican los ajenos.

De todos modos, espero que éstas sean las últimas rectificaciones que tengamos que hacer. Significaría que hacemos mejor nuestra labor.

Primero, dar la razón los que se quejaron por el artículo del Campus U.P.M. nº 59 firmado por El Hombre del Traje Gris, y en el que se refería a algunos miembros de la Junta de Representantes U.P.M. como «usureros». Es cierto que este calificativo puede resultar ofensivo y poco ajustado. También es cierto que la generalización resulta injusta, puesto que son únicamente una minoría los que tienen un comportamiento polémico, problemático o poco ético (sea por una codicia, que cada uno puede entender como más o menos necesaria, o por la justificación más o menos polémica del uso de los dineros de Delegación). Por tanto pido perdón como responsable de esta publicación a los que se hayan sentido injustamente afectados por un apelativo des-

Además, a petición de uno de nuestros más fervorosos lectores, puntualizar una información aparecida en el Campus U.P.M. nº 58, en la que se anunciaba la creación de una Comisión de Expertos encargada de redactar el Plan de Estudios de la Licenciatura en Ciencias Ambientales, titulación que previsiblemente impartirá nuestra Universidad. En dicha nota se ligaba dicha Comisión a la Junta de Gobierno U.P.M., lo que es inexacto. Dicha Comisión se formó por designación de expertos por los Centros y la Delegación de Alumnos. Agradecemos a D. Carlos Añón, Director de la E.U.I.T. Agrícola, la puntualización, así como su tradicional interés por nuestra publicación.

Un cordial saludo y suerte en vuestros exámenes,

Abraham Gil Usero Delegado de Alumnos U.P.M.

Delegación de Alumnos U.P.M.

Avd. Ramiro de Maeztu, 7 28040. Madrid TIFs: 336 6011 / 12



Fax: 533 6423 INTERNET: Delegacion@da.upm.es

NOTAS CULTURALES

*Ya están disponibles en Delegación de Alumnos las entradas para AULA 96. Este es un salón del estudiante y de la oferta educativa, y se celebra del 6 al 10 de Marzo en el parque ferial Juan Carlos I. El horario es de 10:00 a 20:00 horas durante los días indicados. Os animamos a asistir, ya que en este salón se ofrece diversas ofertas e información sobre cursos universitarios, de postgrado (en España y el extranjero), conferencias y actividades, además de ofertas directas para el primer empleo. Es en definitiva, una buena ayuda para orientar nuestro futuro profesional. ¡Anímate!.

*La Casa de América y la Casa Do Brasil abre el seminario «Imágenes de Brasil. Relatos y viajes por el Amazonas (siglos XVI al XVII)», con la participación de Luis Felipe de Seixas Corrêa (Embajador de Brasil), Antonio Colomer Viadel (Presidente del Consejo Español de Estudios Iberoamericanos) y del director del seminario, Rafael Díaz Maderuelo (Departamento de Antropología Social de la Universidad Complutense).

LA CULPA NO FUE MÍA

Un accidente suele ser una cosa seria, pero según algunos indicios, no siempre es así. Por lo menos, a la hora de reflejar en los partes de accidente lo ocurrido.

Sí señor, los mayores y no tan mayores nos sirven de inspiración para «amenizar», o al menos quitar dramatismo, a algo como los accidentes. Si no lo creéis, he aquí unos ejemplos:

JUSTIFICACIÓN: LA SUEGRA ME DISTRAJO.

«Saqué el coche, miré a mi suegra, y me fui al terraplén».

JUSTIFICACIÓN: CIENCIA FICCIÓN.

«Cuando miré, ella no estaba allí. Apareció de repente y la pillé.»

«Cuando llegué al cruce, apareció una señal donde nunca había habido nada, y no pude parar a tiempo.»

«Un coche invisible salió de la nada, me dio un golpe y desapareció.»

JUSTIFICACIÓN: LOS PEATONES SON IRRESPONSABLES.

«El peatón chocó contra mi coche y se metió debajo.»

JUSTIFICACIÓN: LOS PEATONES SON ANCIANOS.

«Estaba convencido de que el vejete no llegaría nunca al otro lado cuando lo atropellé.»

JUSTIFICACIÓN: HAY QUE SACRIFICAR PEATONES.

«Para evitar chocar con el parachoques del coche de delante atropellé al peatón.»

JUSTIFICACIÓN: Los peatones son unos indecisos.

«El peatón no sabía en qué dirección correr, así que le pasé por encima.» JUSTIFICACIÓN: LA GENTE ES FEA Y TRISTE.

«La causa del accidente fue un tipo muy bajito, en un coche pequeño, con la boca muy grande.»

«Vi una cara triste moviéndose lentamente cuando el señor mayor rebotó en el techo de mi coche.»

JUSTIFICACIÓN: MI AGUANTE FÍSICO ES LIMITADO.

«Llevaba cuarenta años conduciendo cuando me dormí al volante.» JUSTIFICACIÓN: HAY COCHES MALEDUCADOS.

«El otro coche chocó contra el mío sin avisarme antes.» También tienen la culpa las moscas y los postes inquietos:

«Tratando de matar una mosca choqué contra el poste de teléfonos».

«El poste se acercaba cada vez más, y cuando maniobré para salirme de su camino choqué de frente.»

Aunque, gracias a Dios, hay vacas buenas que encuentran a los accidentados (no sabemos si puede uno perderse después de un accidente). «Cuando el coche abandonó la calzada, salí despedido. Más tarde, me encontraron sin conocimiento unas vacas.»



la materia que luego no es materia. Y claro, no siempre vamos a salvarnos de estas feroces agresiones que sufre nuestra responsable y tranquila conducción.

Así que, ya sabéis. Nunca

un accidente es culpa nuestra: Sufrimos constantes

ataques de la materia

muerta, la materia viva y

DELEGACIÓN U.P.M. INFORMA

*Curso de espeleología en Madrid, Cuenca o Soria. Convoca el club de exploraciones subterráneas "Alfa". Se incluye el material, los gastos de desplazamiento, federación y documentación. Se compone de curso teorico-práctico de dos días de duración. Para más información: Tfno.: 501 71 46.

*La Casa de la Ecología S.L. ofrece cursos durante todo el año sobre la elaboración de papel reciclado, de sesiones de cuatro , ocho o dieciseis horas, añadiendo el material, consumibles documentación y monitor. Se incluyen ofertas para grupos. Información en C/Palma, 34 bajo. 28004 Madrid. Tfno.:532 59 29

*Si quieres ayudar a la conservación de nuestros bosques, AEDENAT pone en marcha la campaña de reforestación con especies autóctonas en Madrid. La última reforestación en nuestra Comunidad es el 18 de febrero, aunque también beneficiará a Burgos, Logroño, Albacete, Zaragoza, León y Valladolid. Información en la Asociación Ecologista de Defensa de la Naturaleza. Tfno.:541 10 71.

*A finales de Febrero será impartirdo un curso monográfico de supervivencia invernal por la Escuela de Supervivencia Deportiva de Madrid. Son ocho horas de teoría y dos fines de semana de prácticas: Una en terreno de bosque nevado y ota en terreno de alta montaña. Interesados dirigirse a C/ Valenzuela, 8, segundo dcha. 28014 Madrid. Tíno.:532 50 72.

*RENFE patrocina ,junto a "Haciendo Huella", un programa de excursiones de senderismo partiendo de las estaciones de tren de la Comunidad de Madrid, con objeto de descubrir los espacios naturales de nuestra Comunidad. Se requieren grupos de 10 personas como mínimo, ofreciendo precios muy reducidos y muchas opciones. Información en: Viajes Geosud -Tfno.:593 28 50. C/Modesto la Fuente, 18; Bajo B. 28010 MADRID.

*La Dirección General de la Juventud ofrece para jóvenes menores de 26 años campos de trabajo en el Reino Unido y Alemania para esta primavera. Las actividades serían: Hospitales, trato con ancianos y enfermos.. (U.K.) y restauración de edificios, locales o granjas, trabajos de medio ambiente, preparación de actividades veraniegas... Información: Centro Regional de Información y Documentación Juvenil. C/ Alcalá, 31; 28014 MADRID. Tfno.:448 82 13.

*Primer congreso nacional de usuarios de Internet, durante los días 14, 15 y 16 de este mes, con ponencias y exposición comercial de todo tipo de productos y servicios relacionados con Internet. Para estudiantes el precio es de 15.000 pts, incluyéndose documentación y diploma. Información en la Sede del Congreso: C/ Serrano, 240. MADRID 28016. Tfno.: 457 61 12. Hasta el 14 de este mes.